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警 察 署 協 議 会 会 議 録 

若松警察署協議会 
 

  

開催年月日時 
 令和５年４月２０日 午後４時００分 から 

 令和５年４月２０日 午後５時１０分 まで 

開 催 場 所 若松警察署３階大会議室 

 

 

 

出 席 者 

 

 

警察署協議会 

 

 

会長以下９名 

 

警 察 署 

 

署長、副署長、総務課長、会計課長、生活安全 

課長、地域課長、刑事課長、警備課長 

議 事 概 要 

 

 

（Ａ４） 

【会長挨拶】 

本日は、公私ともにお忙しい中、若松警察署協議会にご参加いただき感謝申し

上げる。 

今期より新たに５名の方が委員に就任されての開催であることから、積極的な

意見交換をお願いする。 

 

【署長挨拶】 

 皆様大変お忙しい中での警察署協議会へご出席いただき、また、会長を始め

委員の皆様方には、平素から警察署の業務運営にご理解とご協力を賜り深く感

謝申し上げる。 

警察署協議会という制度は国民の意見を警察業務に反映させることを目的と

して始まった制度である。 

当署としてもこの協議会は、我々の適正な業務を確認していただく場、警察

業務の信頼を高める場と考えているので貴重な御意見をいただければと思って

いる。 
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【管内情勢について】令和５年１月から３月までの間 

１ 会計課長 

・  遺失、拾得物取り扱い状況 

２ 生活安全課長 

・  ニセ電話詐欺の現状 

・  生活安全課の活動状況 

３ 地域課長 

・  犯罪の発生及び検挙状況 

・  地域課の活動状況 

４ 刑事課長 

・  犯罪発生状況（刑法犯認知件数） 

・ 刑事課の活動状況 

５ 副署長（交通課長欠席のため代理報告） 

  ・ 交通事故（人身事故・死亡事故・飲酒人身事故）発生状況と特徴 

  ・ 交通課の活動状況 

６ 警備課長  

・  自然災害の発生状況 

・  災害に備えるための注意点 

７ 総務課長 

・  業務内容紹介 

  ・ 総務課の活動状況 

【警察装備の紹介】 

会議室中央に展示した装備品の説明等を実施 

・  耐刃防護衣の着用体験 

・  刺又・警杖・大盾の使用目的と使用方法の説明 

・  手錠・警棒を着装した帯革の着用体験    

など 
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【委員からの意見・要望】 

○ 委員から「認知症を患っている方から、「高須地区で不要なものはないかとい

う不審電話がかかってきた」、「実際に家に来て室内を物色された」という話を聞

いた。このような場合、すぐに警察に通報してよいものなのか知りたい。」旨の

質疑があり、地域課長から、「心配なことがあれば通報してかまわない。全国的

にも、言葉巧みに玄関を開けさせて犯行におよぶ事案が発生している。このよう

な場合は、すぐにドアを開けない、知らない人を容易に自宅内に招き入れないと

いうことが重要である。大きな事件とならないように遠慮せずに１１０番通報し

ていただくよう、地域の方に伝えていただきたい。」旨の回答があった。 

〇 委員から「右折禁止場所であるにも係わらず、先のスーパーに入るために右折

をする車が多い場所がある。渋滞の原因にもなっているので何か施策があればお

願いしたい。」旨の要望があり、副署長から「交通取締りの強化とあわせて規制

の見直し、道路管理者との調整などが必要である。事故防止の観点から今後調整

を図っていきたい。」旨の回答があった。 

〇 委員から「外国人は在留カードの携帯義務があるが、黒人の友人は何も悪いこ

とをしていないのに警察官から在留カードを見せるようにと度々声を掛けられ

る、と言っている。警察官はどういう時にこのような声を掛けるのかを知りたい」

旨の質疑があり、地域課長から「警察官職務執行法第２条に基づく職務質問の中

で行われるものであり、警察官が、その人の人相や着衣、また時間や場所等の状

況を踏まえ、総合的に判断して行うものである。決して人種・国籍で区別して声

掛けしているのではなく、職務質問の必要性を感じたときに声をかけているので

ご理解いただきたい。」旨の回答があった。 

〇 委員から「児童の虐待防止に向け、学校では、生徒の食事状況や通学状況など、

可能な限り家庭環境を把握し、虐待等の未然防止に努めている。 

話は変わるが、当校の生徒が、地域のイベントに制服を着て参加していた際、

イベントに来ていた子供の保護者から、「私服よりも制服姿の方が安心する。」と

の声をいただいた。 
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警察官の制服も同じだと思うが、制服というものは不思議と安心感を与えるも 

のだと感じた。今後とも警察と連携を図って地域のために活動していきたい。」と 

の意見があった。 

 

【署長挨拶】 

  本日頂いた御意見や御質問に関しては、地域に根付いた活動を推進するためし

っかりと対応していく。本日は装備品の見学会を行ったが、警察に対する理解が

深まればと思っている。また今後の協議会の議題については多角的な観点から積

極的に開催していく予定であるので今後とも御協力をお願いする。 

 

【閉会】 

  令和５年度第１回若松警察署協議会の閉会 
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